

Die Verwaltung berichtet über das erste Treffen am 18.05.2022 des Inklusionsforums unter der Regie der Stadt Meckenheim.

Zu diesem Treffen wurden alle politischen Parteien, Kirchen, Bildungsstätten, Träger der Behindertenarbeit, Betroffene und Angehörige eingeladen.

Es diente einem ersten Kennenlernen.

Es wurde über den Inklusionsgedanken an sich beraten und mögliche Handlungsfelder wurden abgesteckt.

Es ist angedacht eine Inklusive Disco zu veranstalten. Hierzu ist ein weiteres Treffen im August geplant.